



Dr. Tobias Mehlich

Dr. Tobias Mehlich ist 1968 in Hessen geboren. Er lebt in Ulm, ist verheiratet und hat drei Kinder. Der Jurist hat in Frankfurt am Main und in Passau studiert. Er war bis 2010 Geschäftsführer des Verbandes der Metall- und Elektroindustrie e.V. (Südwestmetall) und ist seither Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Ulm.

Weitere Funktionen:

- Seit 2000 Mitglied im Verwaltungsausschuss der Agentur für Arbeit.
- Programmbeirat von Radio 7.
- Vorsitzender des Programmbeirates beim Fernsehsender RegioTV Schwaben.
- Ehrenamtlicher Richter am Landesarbeitsgericht Baden-Württemberg.
- Beirat in versch. Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie und der Versicherungswirtschaft.
- Mitglied im Verwaltungsausschuss des Fußballclubs SSV Ulm 1846 Fußball e.V.
- Seit 2016 Mitglied des Hochschulrats der Technischen Hochschule Ulm.

